

## 1,9 Persen Pertumbuhan Ekonomi Jambi Disumbangkan Sektor Pertanian

solmi - [JAMBI.GOBLOG.CO.ID](http://JAMBI.GOBLOG.CO.ID)

Nov 16, 2023 - 15:10



Hadiri Puncak HKP Ke-51, Gubernur Al Haris : Pertumbuhan Ekonomi Jambi 1,9 Persen Disumbangkan dari Sektor Pertanian

JAMBI - Gubernur Jambi H. Al Haris menghadiri Puncak Peringatan Hari Krida

Pertanian (HKP) Ke - 51 Tingkat Provinsi Jambi Tahun 2023, di Kawasan Danau Sipin, Kota Jambi, Kamis (16/11).

Turut pula hadir dalam acara tersebut Ketua TP-PKK Provinsi Jambi Hj. Hesnidar Haris (Hesti Haris), Forkopimda Provinsi Jambi dan Kota Jambi, Pj Wali Kota Jambi, para Bupati Kabupaten/Kota se-Provinsi Jambi, para Kepala Dinas/Instansi terkait, para Kepala OPD Lingkup Provinsi Jambi dan Kota Jambi serta para tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya Gubernur Al Haris menyampaikan apresiasi dan berharap dengan mengelola usaha pertanian berbasis teknologi bisa meningkatkan pertumbuhan perekonomian.

"Perlu kita ketahui juga pertumbuhan ekonomi Jambi empat koma sembilan persen. Itu satu koma sembilan persennya disumbangkan dari sektor pertanian. Artinya kalau sektor ini kita kuatkan lagi, sangat produktif," kata Al Haris.

Sementara itu, Pj Wali Kota Jambi Sri Purwaningsih meyakini, Jambi memiliki produk unggulan kuliner. Potensi tersebut menurutnya akan memberi banyak keuntungan buat masyarakat, dan bisa didorong menjadi produk kebanggaan nasional.

Pj Walikota Jambi Sri Purwaningsih juga berharap melalui Hari Krida Pertanian ini bisa mewujudkan pertanian milenial berbasis teknologi menuju Jambi Mantap.

"Melalui Hari Krida Pertanian Ke-51 Tahun 2023 kita wujudkan Pertanian Milenial Berbasis Teknologi Menuju Jambi Mantap 2024. Mulai saat ini mari kita kuatkan bagaimana caranya kita bisa membangkitkan para milenial dengan cara modern dan membangun sektor pertanian dengan era teknologi," ujarnya.

Sementara itu Kepala Dinas Tanaman Pangan, Hortikultura dan Peternakan (TPHP) Provinsi Jambi Rumusdar menyampaikan, Hari Krida Pertanian tersebut akan meningkatkan pengetahuan keterampilan kepada peserta.

"Kegiatan ini diyakini akan meningkatkan pengetahuan keterampilan, kewirausahaan serta memacu untuk kemajuan dalam bidang pertanian," tambahnya.

Dilaporkan, kegiatan hari krida pertanian tingkat Provinsi Jambi diikuti 732 orang. Berasal dari seluruh kabupaten kota di Jambi. (IS/kom)